

Unser Spektrum umfasst ...

Entspannung mit Musik

- Klangreisen und Klangmassagen
- Musik während der abendlichen Aromapflege
- Musik während der Chemotherapie

Im Gespräch sein...

- sich ausdrücken und wahrnehmen in Musik und Gespräch
- sprechen über Musik als Kraftquelle früher und heute
- Raum für meine Lieblingsmusik

Musik und Atmosphäre

- Gemeinsames Singen
- Musizieren mit und für die Patienten und deren Angehörige
- Der Live-Musik lauschen, Musik genießen

Die Mitarbeiter der Musiktherapie



Martina Baumann

Diplom-Musiktherapeutin (FH)
Hypnotherapeutin (M.E.I.)
Kinder- und Jugendpsychotherapeutin
(approbiert)

E-Mail:
martinasophiebaumann@gmx.de



Marcus Hartmann

Musiktherapeut (Bachelor of Arts, FH)

E-Mail:
hartmann.marcus@web.de

Stand: Dezember 2012

Idee & Umsetzung: Martina Baumann, Marcus Hartmann
Design: Marcus Hartmann; Fotografien: Gülay Keskin, Marcus Hartmann

Kontakt

Thoraxklinik-Heidelberg gGmbH
Amalienstraße 5
69126 Heidelberg
Tel.: 06221/396 0
Fax: 06221/396 2102

Tel.: 06221/396 - 3030 (Palliativstation)

Musiktherapie

In der ThoraxKlinik am
UniversitätsKlinikum Heidelberg



Musiktherapie in der Onkologie und im Palliative Care

Wir treten in unserem Leben über verschiedenste Wege mit Musik in Kontakt (Schlaf- und Wiegenlieder, CD's und LP's, Konzerte, Radio, chorisches Singen, ...).



Raum für Wünsche und Träume ...



Raum für Schönheit und Spiritualität ...

Jeder Mensch kann sich von Musik berühren lassen, daher ist das Spielen eines Instrumentes keine Voraussetzung für die Inanspruchnahme der Musiktherapie.

Raum für Klang und Freude ...



Musiktherapie-Raum im Foyer der Palliativstation

Der Musiktherapie - Raum auf Station 3 (Foyer der Palliativstation) der Thoraxklinik bietet Patienten sowie Angehörigen und Mitarbeitern eine Möglichkeit des Rückzugs und der musikalischen Begegnung.

Musik kann dabei ein tragender und vertrauter Begleiter sein und einen schützenden Raum für den liebevollen Umgang mit sich in der Situation der Erkrankung schaffen.



Raum für Leichtigkeit und Trauer ...



Musiktherapie in der Thoraxklinik ist eine an den Bedürfnissen des Patienten oder seiner Angehörigen orientierte Form der Beziehungsgestaltung mit Musik, welche aus therapeutischen Gesprächen, Entspannung mit Musik oder dem Genießen einer künstlerisch-musikalischen Atmosphäre bestehen kann.

Raum für Schweigen und Stille ...

Musiktherapie kann jedoch ebenso im Patientenzimmer, auf der sommerlichen Terrasse, im Foyer oder im Aufenthaltsraum einer Station stattfinden.

Wir sind in der Regel Montagabend, Dienstagnachmittag und Donnerstagvormittag auf den Stationen 3 und 5 unterwegs.

